



Conseil économique et social

Distr. générale
24 mai 2016
Français
Original : anglais

Session de 2016

24 juillet 2015-27 juillet 2016

Point 5 de l'ordre du jour

Débat de haut niveau

Déclaration présentée par l'Académie russe des sciences naturelles, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social*

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 30 et 31 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

* La version originale de la présente déclaration n'a pas été revue par les services d'édition.

16-08752 (F)



Merci de recycler



Déclaration

En ma qualité de représentant principal de l'Académie russe des sciences naturelles auprès de l'Organisation des Nations Unies, et plus récemment coordonnateur du Partenariat de la montagne à l'Université d'Utah Valley dans les Rocheuses, je tiens à dire que personne ne doit être laissé à la traîne dans notre planification des objectifs de développement durable, et surtout pas les habitants des régions montagneuses. Ces femmes, ces hommes et ces enfants comptent parmi les personnes les plus pauvres de la planète et devraient être au centre du Programme de développement durable à l'horizon 2030.

Les populations vivant dans les Rocheuses et dans d'autres régions montagneuses insistent sur le fait que nous devons aider celles qui vivent dans les zones plus reculées et les plus marginalisés, notamment en haute altitude. En leur nom, nous devons éliminer la pauvreté et la faim une fois pour toutes, promouvoir l'égalité des sexes, créer des emplois décents, favoriser la croissance économique et créer une industrie et des infrastructures, en faveur de communautés durables.

Étant donné que 39 % des habitants des montagnes dans les pays en développement sont vulnérables à l'insécurité alimentaire, l'action visant à éliminer la faim, à permettre à chacun de vivre en bonne santé et à promouvoir le bien-être et une éducation de qualité doit être axée sur les populations de ces régions. Forts de notre expérience dans l'Utah et dans les Rocheuses, nous savons que les zones de montagne sont particulièrement vulnérables aux changements climatiques et aux catastrophes naturelles. Les montagnes doivent être une priorité mondiale car elles fournissent un large éventail de ressources.

Avec mes collègues de l'Utah et de nombreux étudiants dévoués, nous avons pu participer à la campagne pour le Partenariat de la montagne en vue d'intégrer les objectifs relatifs aux montagnes parmi ceux du développement durable pendant la période 2013-2015; et nous savons gré à l'Organisation des Nations Unies d'avoir retenus trois objectifs relatifs aux montagnes parmi ceux du développement durable.

Il importe à présent de prendre des mesures pour réaliser tous les objectifs de développement durable dans les zones de montagne, et pas uniquement les trois cibles qui les mentionnent clairement dans les objectifs 6 et 15.
